

RÉALISATEUR

Yvan Laurendeau

DURÉE DU PROGRAMME

12:22

ANNÉE

1988

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Présentation vidéoclipée de l'exposition *Quatorze* une exposition en art contemporain de quatorze artistes québécois sur une musique originale de Claude Paul Gauthier, entièrement composée et jouée sur ordinateur. À l'annonce de l'absence de l'événement des cents jours d'art contemporain à Montréal en 1988, l'inspecteur Épingle a invité ces artistes montréalais à exposer leurs oeuvres durant cent jours, du 17 mai au 14 août 1988.

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître des imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

FORMAT DE TOURNAGE

Vidéo 3/4"

MOTS CLÉS

Exposition, Art contemporain, Musique, Artiste

THÈMES

Art et culture

Identité